



Comunicado No. 47

13 de diciembre de 2025

Atiende Pemex fuga de hidrocarburo en ducto ubicado en Centla, Tabasco

Petróleos Mexicanos (Pemex) atiende la pérdida de contención del oleogasoducto que se presentó en la Ranchería Chicozapote, Segunda Sección, municipio de Centla, Tabasco.

Personal operativo de la empresa realizó el protocolo correspondiente para suspender la operación del ducto e iniciar los trabajos para su reparación.

Asimismo, personal de Pemex coadyuva con autoridades de los tres órdenes de gobierno para garantizar las condiciones que permitan realizar el análisis-causa raíz y determinar el origen de este incidente para que el ministerio público realice la investigación correspondiente.

--oo—